
Implementação de creche no Bairro do Medeiros.

Considerando a crescente demanda por vagas em creches no Bairro

do Medeiros,  devido ao aumento  populacional  na região e  à  necessidade de apoio  às

famílias  que  dependem  de  cuidados  infantis  para  a  continuidade  de  suas  atividades

laborais e educativas, 

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para implementação de creche no Bairro do Medeiros.

Sala das Sessões, em 03 de setembro de 2024.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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